



La exposición sobre Martín Patino y 'CMYK' de la Hospedería Fonseca reabren sus puertas

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca (USAL) ha reabierto al público las salas de exposiciones de la Hospedería Fonseca, que fueron suspendidas temporalmente en el mes de marzo debido a las circunstancias sanitarias por la pandemia de la covid-19.

En este sentido, el Servicio de Actividades Culturales de la USAL ha indicado que los espacios expositivos han sido acondicionados con las medidas de seguridad e higiene exigidas, al tiempo que ha establecido una serie de normas para la visita, «todo ello con el fin de garantizar que la asistencia a los espacios expositivos pue-

da desarrollarse de forma segura y con arreglo a la normativa vigente».

Para esta reapertura, la USAL ha recuperado las propuestas canceladas el pasado marzo, entre las que destaca 'Pasión por el juego' sobre la obra cinematográfica de Basilio Martín Patino. Los mil doscientos documentos que

configuran la propuesta expositiva sobre el cineasta salmantino aportan una visión diferente sobre la figura y la obra de un realizador que destacó por su permanente capacidad creativa para la búsqueda, la innovación, intrépido en sus propuestas, en sus desafíos estilísticos y estéticos. La exposición plantea, por una parte, el reflejo del Basilio que asienta en Lumbrales y en Salamanca sus espacios e influencias, para luego trazar un trayecto creativo que lo situó como un realizador muy personal. Se presentan

aspectos desconocidos hasta ahora y otros escasamente conocidos en torno a Martín Patino que contribuyen a recrear un mundo propio.

También puede visitarse 'CMYK' con trabajos realizados por estudiantes de la Facultad de Bellas Artes.

Para ambas colecciones, el horario de apertura al público será de martes a sábado de 12:00 a 14:00 horas y de 17:30 a 20:30 horas. Los domingos y festivos será de 10:00 a 14:00 horas y los lunes permanecerán cerradas.